

BOLETÍN 039 ->>

79 técnicos pueden brindar ahora una mejor atención a los pacientes del sistema CRIT en toda la república mexicana, gracias a esta nivelación a estudios de licenciatura.

UAA realizó con este proyecto un gran avance en materia de educación a distancia: FJAG

Como un resultado de la vinculación y la colaboración interinstitucional, concluye con éxito la cuarta generación de la nivelación a licenciatura en Terapia Física que realizó la UAA y en la que se formaron 79 profesionistas que prestan sus servicios en el sistema CRIT a lo largo de todo el país, así lo mencionó el secretario general de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, quien asistió en representación del rector Mario Andrade Cervantes al el evento de clausura de cursos para 15 egresados de este programa en línea.

Durante su mensaje, agradeció la confianza que el CRIT depositó en la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes para la nivelación del personal de los centros de rehabilitación, aplicando el modelo humanista de la UAA para formar a estos terapeutas que hacen efectivo el valor de la solidaridad a través de la atención que brindan a personas con discapacidad.

Expresó también que este programa, que se realiza de forma totalmente en línea, ha permitido a la UAA incursionar en la educación a distancia y fortalecer el uso de las tecnologías de la información y la comunicación; así como romper paradigmas sobre este modelo educativo que continuará fomentándose dentro de la Institución.

Durante su mensaje, Avelar González hizo un reconocimiento especial al secretario de salud de la entidad, Francisco Esparza Parada; presente en este evento; y quien fue uno de los principales impulsores de este programa de nivelación el cual es pertinente y ofrece una opción de superación a los egresados.

En el evento la rectora de la Universidad Teletón, Edna Berumen Amor aseguró que, gracias a este convenio entre ambas instituciones 79 personas lograron la nivelación a licenciatura en Terapia Física, y con ello el sistema CRIT ha logrado una certificación total de calidad a nivel internacional en materia de atención a sus pacientes.

En este sentido, a nombre del sistema CRIT, entregó un reconocimiento especial a la UAA por su colaboración en este proyecto de vinculación interinstitucional que ha permitido ofrecer oportunidades de superación a sus terapeutas, además de lograr un servicio de mayor calidad para sus pacientes a lo largo del país.

En su oportunidad, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León agradeció al CRIT por la confianza depositada en la UAA para realizar esta nivelación a licenciatura desde el 2008, con lo que hoy se concluye egresando a la cuarta generación.

Al dirigirse a los 15 egresados de esta cuarta generación, Franco Díaz de León sostuvo que este esfuerzo conjunto de la UAA y el sistema CRIT se reflejará en mejores tratamientos y una atención mucho más especializada para los pacientes de los diferentes centros de rehabilitación

en el país.

En esta cuarta generación de la nivelación a licenciatura en Terapia Física los graduados corresponden a los Centros de Rehabilitación Integral Teletón de Occidente, Quintana Roo, Coahuila y el DIF estatal Aguascalientes.

En la ceremonia de clausura estuvieron presentes el secretario de Salud del Estado de Aguascalientes, Francisco Esparza Parada; la directora de Difusión y Vinculación de la UAA, Lourdes Chiquito Díaz de León; así como el director del CRIT Aguascalientes, Eduardo Gama Abuasale y la directora médica de dicho centro, Mónica Lucia Bocart.

